

PREMIUM

Le Festival Saturation a fait le plein

RAVIÈRES

Publié le 30/04/2019



Plusieurs conférences sur les éoliennes ont attiré un important public. © Droits réservés

Le Saturation Festival a fait le plein dimanche à la salle polyvalente de Ravières. « Au départ, dans nos réunions, nous étions une petite vingtaine. Aujourd'hui, des gens viennent de partout », constatait Dominique Belloche, un des organisateurs. Même des élus ont fait le déplacement.

Une façon de dire stop à la multiplication d'éoliennes dans le sud du Tonnerrois et le nord Côte-d'Or. « On les subit déjà et on est obligé de les accepter, mais si je suis venu aujourd'hui c'est pour manifester mon mécontentement et signifier aux promoteurs et aux élus qu'il est temps que cela s'arrête », confiait un participant.

Dans un rayon de 25 km autour d'Ancy-le-Franc, cent quarante-six éoliennes sont prévues. Avec la Côte-d'Or, c'est trois cents mats qui pourraient être dressés si tous les projets arrivaient à terme. « C'est énorme et l'on ne pourrait plus parler de tourisme dans le secteur » assurait Hervé Biju-Duval président de l'association Paysage et Forêts de l'Armançon, avec le collectif de Ravières. Cette journée en plus d'être pédagogique et informative était aussi festive avec des concerts, un marché artisanal, des producteurs locaux et différentes animations.

RAVIÈRES